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高邮湖大闸蟹在澳门专场推介
本报讯（通讯员 申加宽 记者 陆业斌）

日前，由江苏省人民政府港澳事务办公
室、江苏省海洋与渔业局、扬州市人民政
府主办，高邮市人民政府、江苏省高宝邵
伯湖渔管办承办的“江苏大闸蟹专场推介
会—高邮湖大闸蟹专场”在澳门威尼斯人
金光大道会展中心米兰厅 A厅隆重举办。
江苏省副省长王江参加推介活动；扬州市
副市长余珽致辞；我市市委常委、市政府
党组成员、市委统战部部长杨文喜对高邮
湖大闸蟹进行了推介。

“2018江苏大闸蟹专场推介会—高邮
湖大闸蟹专场”是第八届江苏澳门·葡语
国家工商峰会主要活动之一。推介活动向
澳门业界和广大民众生动介绍了高邮湖
大闸蟹，展示了江苏水产业发展成果及高
邮湖大闸蟹产业发展情况和投资商机，进
一步增进了澳门各界对江苏水产业和高
邮湖大闸蟹产业的了解，提升了澳门工商
界和澳门民众对江苏水产品及高邮湖大
闸蟹的认知度，深化了苏港澳经贸、投资、
文化等方面的合作与交流。

推介活动得到了苏澳两地民众和媒体
的广泛关注，多家企业和单位达成了合作
意向，来自江苏省和澳门特区政府及水产、
商务等部门的领导、企业代表、澳门工商
界、新闻媒体代表100多人出席了活动。
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本报讯（通讯员 魏笑 记者 葛
维祥）23日下午，市长潘学元主持
召开今年第五次规委会，对规划部
门提交的 3个项目和 1个议题进
行评审，并全部原则通过。市人大
常委会副主任吴惠山、副市长李生
出席会议。

当日下午，潘学元主持规委
会，逐一对规划部门提交的通湖东
路北侧、东园路西侧地块规划建筑
设计方案，紫金蓝湾住宅小区规划
建筑设计方案、金融服务中心建筑
外立面夜景照明设计方案和关于
高邮地震台电磁观测项目选址的
请示进行了评审。

会议评审通湖东路北侧、东园
路西侧地块规划建筑设计方案时
指出，这个项目备受全市关注，规
划及项目单位高度重视，六易其
稿。该项目由国内知名房企开发建
设，将会促进我市城市建设水准、
理念、品位和品质的大幅提升。会
议同意该项目取消地块内原有水
系，在总容积率 2.0不变的情况下
对建筑高度作适当调整。此外，会
议建议，从城市发展空间需要和长
远发展考虑，将海潮污水处理厂搬
迁提上议事日程。

会议评审紫金蓝湾住宅小区
规划建筑设计方案时要求，由于
项目地块分散，规划及相关联部
门需要做好统筹考虑和细致研
究，对项目交通道路循环、水系建
设、小区出入口通道设置、建筑风
格及色彩、社区配套用房及物业
等做好统一规划，力争做到项目
与周边环境及城市大环境协调一
致，相得益彰。

会议对金融服务中心建筑外立面夜景照明设计
方案进行评审，同意提交的两套方案中的第一套方
案，即灯光重点表现塔楼建筑立面为主，以灯光的方
式展现高邮依水而生、依水而建、依水而荣的城市历
史特色。会议要求，相关部门要以金融服务中心建筑
外立面夜景照明设计为契机，对整个东部新城的景
观照明进行统一规划，精心设计，展现高邮特色，提
升城市品位。

会议还审议批准了高邮地震台电磁观测项目的
选址。

市人大评议城建局文广新局工作启动
本报讯（记者 管玮玮）23日上午，市

人大常委会召开动员会议，部署评议市城
建局、文广新局工作。市人大常委会主任
张秋红出席会议并作动员讲话，市人大常
委会副主任薛晓寒、吴惠山参加会议，副
市长李生应邀出席会议。

这次评议分为准备、调查了解、工作
评议、整改四个阶段。评议内容为：围绕市
委、市政府中心工作，服务经济建设、服务
基层、服务企业、服务群众等工作开展情
况；完成市人代会确定的城乡建设、文化
广电新闻出版工作目标任务情况；切实履

行职能，坚持依法行政，加强廉政建设、行
风建设和能力作风建设情况；主动接受市
人大及其常委会监督，贯彻市人大常委会
决定、决议、审议意见及办理市人大代表
议案和建议、批评、意见情况。

张秋红指出，开展工作评议是市人
大常委会依法履行监督职能的一项重要
举措。被评议的部门要充分认识做好工
作评议的重要性和必要性，以高度的自
觉性和责任感做好评议的各项工作；要
明确指导思想、评议内容、评议原则和时
间步骤，准确把握工作评议的总体要求；

要正确认识和对待评议结果，认真研究
评议意见，制订整改方案，逐一明确整改
措施和整改时限，重点问题抓紧改，长远
问题分步改，建立健全改进工作的长效
机制，不断巩固和扩大评议的效果。市人
大常委会工作评议小组要认真履行职
责、深入调查研究，以科学务实的态度，
高度重视，严肃对待，切实把这项工作抓
紧抓实，抓出成效。市人大相关工作机构
要切实负起督办责任，用“钉钉子”精神
跟踪督办评议中发现的问题，做到真评、
真议、真改。

会上，市城建局、文广新局主要负责
人汇报了近年来本部门的主要工作情况，
并作表态发言。

王氏纪念馆展陈工作启动———

让大众更立体真实全面了解王氏父子
预计工期 4个月，明年 2月对外开放

本报讯（通讯员 王伟 记者 管玮玮）近
日，记者从市文旅集团获悉，经过多次咨询
和专家指导、认证，备受市民关注的王氏纪
念馆展陈项目设计方案已基本确定。目前，
负责建设的施工单位已全部入场进行施
工，预计整个布展工程为期 4个月左右，明
年2月份前后，正式对外开放。

王氏纪念馆是我市为了纪念清代乾
隆、嘉庆年间著名训诂学家王念孙、王引之
父子，于 1983年在其故居的基础上修建而
成。1994年以来，我市先后多次对该纪念
馆进行过局部修缮，恢复了其部分历史原
貌。今年，为了深入实施“聚文化人”工程，
做大做强高邮名人文章，市委、市政府决定
对王氏纪念馆进行全面布展，以全方位展
示王氏家族的家训、王念孙和王引之父子
的生平事迹、历史功绩和对当代人的影响
等，让大众能够更加立体、真实、全面地了
解王氏父子。

据悉，此次纪念馆展区的布展将围绕
“治家、治仕、治学”（即家世家风、从政廉
政、学术学风）等三个主题进行，从注重历史
信息延续性和可识别性的角度出发，通过图
文展示、实物展品摆设等多种表现手法，直
观、形象、准确、真实地表述与王氏家族尤其

是与“二王”有关的内容和主题。整个展陈区
域总体将大致分为王氏纪念堂、二王事迹
展览厅和多功能展览厅等三个部分。

值得一提的是，此次布展，我市除了将
新添许多过去未曾展出过的王氏父子学术

著作或与王氏父子有关的文章等，还会增
加一些电视屏和触摸屏等现代化影像设
备，播放王氏的专题片、故事片和喜剧片，
让更多年轻人能更好地了解王氏家族和王
氏父子。

超

转变经营理念 打破传统模式 创新服务方式

全市银行机构助力高邮高质量发展
前 9个月存贷款增幅均列扬州各县（市、区）第一

本报讯（记者 葛维祥）记者从近日召
开的全市银行行长会议上获悉：今年以
来，全市银行机构紧紧围绕高邮高质量发
展要求，不断加大对地方经济的投入力
度。截至 9月末，全市银行机构各项贷款
余额 408.71亿元，比年初增加 49.82亿
元，增长 13.88%，完成全年目标的
124.55%。此外，各项存款余额 647.41亿
元，比年初增加 50.91亿元，增长 8.53%。
存贷款增幅均列扬州各县（市、区）第一，
余额存贷比为 63.13％，比年初提高 2.96
个百分点。

“面对国家继续实行稳健中性的货币
政策、经济下行压力加大、存款增速放缓

等诸多不利条件，我市银行机构实现如此
佳绩实属不易。这主要得益于全市银行机
构转变信贷经营理念、打破传统经营模
式、创新金融服务方式、积极向上争取资
金规模，全力助推我市高质量发展。”市金
融办负责人表示。

据了解，今年以来，高邮农商银行不
断改革创新，在流程、数量、利率、品种、
服务等方面加以优化，全力支持小微企
业和“三农”发展。至 9月末，该行各项贷
款余额 116.6亿元，比年初增加 16.06亿
元，同比增加 8.36亿元，增幅 16.8%，高
出扬州地区 5家农商行平均增幅 5.03
个百分点，完成市政府下达信贷投放 10
亿元任务的 160%。高邮工行加大对重大
项目和重要基础设施建设的跟踪服务，
对资金需求巨大的项目，与兄弟行联合
组成银团贷款，加大支持力度。同时，加
大对新兴市场、重点项目与重点客户的
信贷投放，信贷总量与流量持续扩大。至
9月末，该行贷款余额 44.97亿元，较年

初新增贷款 8.52亿元，其中公司贷款新
增 5.73亿元，个人新增贷款 2.79亿元，
超额完成市政府下达该行 3.5亿元的任
务。高邮农行积极参加银企对接活动，服
务支持实体经济，至 9月各项贷款比年
初增加 4.39亿元，实体贷款增量在系统
内 4家县域支行中排名第一。该行银企
合作履约率 100%，贷款新增企业 20
户，小微企业累计发放 44户、4.2亿元。
同时，围绕农业供给侧结构性改革，推动

“三农”业务稳步发展，至 9月末完成涉
农贷款余额 17.08亿元，比年初增加
1.46亿元。农发行积极做好粮食收储资
金供应、稳妥支持商贸流通客户发展和
加大棚改贷款支持力度，1至 9月累计
投放各类贷款 9.75亿元，贷款余额较年
初净增 4.42亿元，完成市政府下达年度
目标任务的 442％。

此外，截至 9月末，中行、邮储银行、
江苏银行、南京银行均已超额完成市政府
年初下达的信贷投放目标任务。
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